

## **A LA OPINIÓN PÚBLICA:**

LA ASOCIACIÓN DE COMUNICADORES DE VERACRUZ "FROYLÁN FLORES CANCELA", MANIFIESTA SU TOTAL Y ABSOLUTO REPUDIO POR EL HOMICIDIO DEL COMPAÑERO PERIODISTA JOSÉ LUIS GAMBOA ARENAS, ASESINADO ESTE SÁBADO EN LA CIUDAD Y PUERTO DE VERACRUZ.

Y EXIGIMOS A LAS AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES EL PRONTO ESCLARECIMIENTO DE ESTE DELEZNABLE ACTO, UNO MÁS EN CONTRA DE UN PERIODISTA VERACRUZANO.

**"NO SE CALLA LA VERDAD MATANDO PERIODISTAS"**

XALAPA, VERACRUZ, ENERO 15 DE 2022

**ASOCIACIÓN DE COMUNICADORES DE VERACRUZ**  
**"FROYLÁN FLORES CANCELA"**

**Melitón Morales Domínguez**  
Presidente

**Bernardo Bellizzia Guzmán**  
Vicepresidente

**Omar Zúñiga Adán**  
Secretario